



## **09-09-2025 – Campeonato de Europa de Snipe**

*Sociedad fundada en 1854*

*Club Náutico desde 1961*

*Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003*

*Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004*

*Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006*

*Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010*

### **Siete tripulaciones del Real Club Náutico de Arrecife en el Campeonato de Europa de Snipe**

#### **La competición se desarrolla en la localidad de Vilamoura, en Portugal**

Los regatistas del Real Club Náutico de Arrecife tienen esta semana una importante cita, con la celebración de una nueva edición del Campeonato de Europa de Snipe. El club está ampliamente representado en la localidad de Vilamoura, en Portugal, contando con la participación de siete tripulaciones. Hasta el próximo sábado 13 de septiembre lucharán por los primeros puestos de la clasificación y volver a demostrar la experiencia de los regatistas lanzaroteños en la clase Snipe.

El Campeonato de Europa de Snipe se ha iniciado de manera oficial en la jornada del martes y se prolongará hasta el sábado 13 de septiembre, estando programadas un total de nueve regatas. La competición que se desarrolla en Vilamoura, en Portugal, cuenta con la participación de un total de 74 equipos, y de los cuales siete navegan bajo las siglas del Real Club Náutico de Arrecife.

La expedición lanzaroteña estará integrada por; Leonardo “Nete” Armas - Miguel Ángel Bethencourt, Pedro de León – Óscar Pattenden, Rafael Lasso – Alonso Pérez, Miguel Ángel Naverán – Luis Hernández, Matías Garcías – Álvaro Bernal, Fernando Domingo Hernández – Alejandro Alonso, y Miguel Ángel Lasso – Marcos Pedraza.

Este martes se han celebrado las dos primeras regatas de la competición, destacando el cuarto puesto que ocupan en la general Leonardo “Nete” Armas y Miguel Bethencourt, tras ocupar el puesto 21 en la primera manga y entrar novenos en línea de meta en la segunda. Rafael Lasso y Alonso Pérez se sitúan en el puesto de la 16 de la general, y Pedro de León y Óscar Pattenden en la posición 18.

Las siete tripulaciones del Real Club Náutico de Arrecife cuentan con una dilatada experiencia en la clase Snipe, teniendo en su palmarés varios títulos regionales, nacionales e internacionales. Durante el mes de agosto prepararon de manera intensa el Campeonato de Europa de Snipe, disputando una competición interna que se desarrolló durante dos fines de semana en la bahía de Arrecife.

El presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, y la Junta Directiva, desea a las siete tripulaciones del club la mayor de las suertes en el Campeonato de Europa de Snipe, y estando seguros de que a lo largo de los cinco días de competición demostrarán su experiencia en las aguas de Vilamoura.